

ASOCIACION DE ESTUDIOS Y TRABAJOS DE INVESTIGACION
PSIQUICA

“SEGUNDA NUEVA VIDA”

SOCIEDAD CONSTITUIDA POR LIBRES PENSADORES AL SERVICIO
DE LA HUMANIDAD

TAMPICO, TAMAULIPAS, MEXICO

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

MARZO 5 DE 1962.

MENSAJE DEL HERMANO RAMATIS

“HERCOLUMBUS”

SE DISTRIBUYE GRATIS

Hermanos míos:

Pláceme servir a vosotros en la comunicación mental a través del cerebro receptivo.

Es el problema existente en los más destacados hombres de Ciencia, el saber, si existe vida inteligente en otros cuerpos celestes, y os diré:

La vida, es la expresión de la Presencia del Todopoderoso en todo el Universo, y erróneamente sería creer: que solo en el Planeta Tierra existen los Seres creados de vida inteligente.

Vosotros conocéis la existencia de vuestro Sistema Solar como una parte de la inmensa Galaxia VIA LACTEA, formada por otros tantos millones de cuerpos, y aún de otros Sistemas Solares inexplorados y desconocidos hasta la fecha.

Al deciros esto, no me baso en hipótesis sin fundamento; desde luego, que, para el Ser desencarnado, conocer del mecanismo de la vida más allá del mundo físico, fácil es para este, conocer las sucesiones diferentes, de aspectos inteligentes que viven y se manifiestan por la misma Creación Suprema, origen de su principio.

En cambio, para el Ser humano sujeto aún a Leyes Causa es hasta que logre su equilibrio dual, le es muy difícil aceptar la existencia de estos Seres, por desconocer el sistema de vida que observen. Pero en vía de pequeño estudio, os diré:

En el Vasto Infinito, vuestra Tierra es una arenilla cósmica, sujeta a procesos evolutivos a la par que sus moradores, y dado el aspecto de atraso espiritual en que estos viven, sería imposible que llegaran a la realización de las exploraciones en zonas ultraterrestres, ya que aún respondéis a la tónica anímica gravital que ha sido vuestro medio. Sin embargo, podríais establecer contacto mental con los Seres Habitantes de esos Mundos, cuando la potencialidad de vuestra mente, estuviere equilibrada hacia la Meta ennoblecida de buscar la unión, por el reconocimiento fraternal, entonces sí, todo sería de gran facilidad para el humano estancado en sus barreras por su excesivo peso anímico.

Tenéis tan cerca de vosotros los Planetas vecinos, mismos que albergan vida inteligente superior a la vuestra; y ello no quiere decir, que se sientan superiores, y en sus mentes abriguen el - deseo ambicioso que predomina en los terrícolas. Los Seres habitantes del Planeta Marte, poseen un adelanto de

un cien por ciento más que el vuestro, tanto en la mecánica como en la electrónica.

Su estructura social, obedece a los lineamientos más elevados que responden a la moral Evangélica, misma que respeta el ritmo acelerado de otros aspectos organizados por la misma Ciencia Divina; siendo ello, lo que hace del marciano, un Ser altamente equilibrado en dualidad perfecta.

La naturaleza del marciano, obedece siempre al impulso benevolente de servicialidad fraterna, sin que existan las pasiones identificadas en los Seres terrestres de naturaleza pasional. En el hombre marciano, no existe jamás en su mente, el deseo inherente de fomentar las guerras y las divisiones, mismas que se anidan en la mente generatriz humana encausada por erróneos principios.

En estos Seres de belleza física, reflejase siempre el adelanto que han logrado, a base de la armonía sincronizada en todos sus actos difiriendo grandemente del terrícola, presto Siempre a saltar sobre sus víctimas como fiera salvaje.

La Ciencia Marciana, ha aventajado grandemente, al grado de poseer la precisión en los adelantos mecanizados que les dan óptimos resultados para Sus incursiones interplanetarias, siendo los campos vecinos los puntos de observación y de estudio para proseguir en mutuo auxilio buscando su progreso. Para estos Seres de inteligencia mental desarrollada, no es difícil la comunicación con ningún Planeta de los que les rodean, puesto que en constantes incursiones, cruzan los espacios siderales utilizando la energía de las ondas magnéticas circundantes de cada zona que atraviesan.

Para ellos no existe la barrera de la gravedad, puesto que la han roto al crear ellos mismos dentro de sus naves el propio medio de energía sin utilizar aleaciones de tosco principio. Ellos, han llegádose hasta la Tierra muchas veces, en objeto de estudiaros; mas horrorizados se retiran al contemplar toda la ambición que anida en la mente del terrestre, eterno violador de LAS LEYES SUPREMAS. El espectáculo que vosotros ofrecéis ante sus miradas penetrantes, es el mismo que vuestros ojos contemplarían al encontrarse ante una tribu de salvajes antropoides, que se nutren de vísceras sangrientas; ya que la naturaleza del marciano, obedece en su morada hábitat, a la forma específica de nutrición vegetariana que les sutaliza en su mente.

No existe en vuestra Tierra ningún sitio que no haya sido analizado por estas criaturas sub-desarrolladas, y solo esperan el momento en que hagáis estallar vuestras mortíferas armas nucleares, para llegarse hasta vosotros y poner a salvo a quienes en Ley no les esté el sufrimiento, pues no siempre PAGAN JUSTOS POR PECADORES, ésto solo una vez se sucedió, y ya la sangre del justo fue derramada en el Segundo Tiempo.

Ellos conocen vuestros desvelos por descubrir aún, mas armas poderosas, y en angustia contemplan vuestro deseo de principiar en la mortal guerra, que marque la destrucción parcial de los habitantes de esta triste Tierra cubierta por el odio y la maldad.

Mas, siendo ellos superiores en todos los aspectos de la Ciencia mecanizada, no tratan de invadiros; nó, pues ellos respetan al máximo las normas Evangélicas que le dan al hombre el conocimiento pleno de la Ciencia Suprema; mas siendo el hombre terrestre, - el máximo exponente de la ambición y la maldad, no podrá poseer en su mente jamás, el conocimiento supremático que le haría dueño del Universo, porque ello sería ir a destruir la armonía en otros lugares que marchan al unísono perfecto y en compás con la Armonía Infinita.

Desde luego, que nosotros, no desconocemos vuestros planos de dominio; y sabemos cuál es el objetivo que buscáis; pero no llegaréis a ningún triunfo científico para que abandonéis vuestro globo terrestre, pues si así fuere, solo lograría el hombre a destruir en esas zonas planetarias el ritmo prefijado por la Ciencia Divina.

Entre vosotros, va el deseo de conocer los medios existentes de vida que son en esos cuerpos, y os diré: cada uno de ellos pasee el medio adecuado a las necesidades de sus pobladores, sin que estos se reduzcan a la forma común que conocéis. Pues la vida se manifiesta en todos los cuerpos planetarios, en las estrellas errantes, en los Soles y en las Galaxias; todos llevan vida en diferentes estados evolutivos, ya sean estos orgánicos o inorgánicos, inteligente o semi-inteligente, vida astral embrionaria en forma elemental, o vida espiritual organizada dentro de las formas físicas; pero en todos los cuerpos existe la vida, como máxima expresión de la Creación Perfecta que ha originado su principio.

Quizá vosotros, acostumbrados a creeros los únicos Seres creados por el Todopoderoso, no aceptéis estas explicaciones, porque sería aceptar el LUGAR SECUNDARIO de vosotros mismos; pero ni sois los únicos, pero tampoco los más aventajados; pues aceptad, que hasta ha poco tiempo,

conocisteis la Ley de la Gravedad y la redondez de vuestra Tierra; y si ayer creíais que la Tierra era el centro del movimiento del Sol, lógico es, que ahora, os sintáis ser los únicos y que podéis viajar por el Cósmos aún cuando ella esté costando MUCHAS VIDAS que ninguno de vosotros puede reponer; aceptad que os falta por conocer mucho en relación con todo lo que os rodea.

Tenéis muy cerca de vosotros Sistema Solar, otro sistema análogo en estructura, y este es el SOL TILAR formado por cinco - Planetas y un Planetoide; en su orden siguiente son los nombres de estos cuerpos así: EGAMA, PHEMA, EPSILYO, LYLIO Y TILON; y el Planetoide nombrado por nuestro Hermano HERMES TRISMEGISTO, como **HERCOLUMBUS**.

De este Sistema muy poco o nada sabéis, solo os diré: que su situación en la Carta Celeste, es aún inexplorable a vuestra vista; mas viene - auxiliando en su equilibrio al Planetoide **Hercólubus** cuya elíptica tarda en recorrer 6,666 años y este cuerpo será visible a vosotros - después del Año de 1965. Por lo pronto, este cuerpo gigantesco cuya potencia magnética es 3,200 veces mayor que la Tierra, muévase en dirección hacia vuestro Sistema y su vibración está haciendo contacto directo con el áura terrestre obligando a esta a modificarse en su línea vertical sobre su eje, haciéndola perder 5 grados de inclinación por cada diez años terrestres que pasen, y este proceso se inició en el año de 1951.

A medida que pase el tiempo, iréis palpando la realidad en que vivís, sin que se trate de HIPOTESIS SIN FUNDAMENTO, por -ello os digo: solo por la verticalización del eje terráqueo, se logrará el proceso evolutivo del Planeta, y el lineamiento hacia la vertical Sublime de las humanidades que habitan este minúsculo Mundo tan lleno de maldades.

Sólo así comprenderán los Seres, que vivieron una etapa de progreso humano que de nada les sirvió, porque no podréis evitar los movimientos telúricos del Globo, al recibir las descargas energéticas del Astro visitante que llega absorber, en su áura magnética a los reacios, a los malvados, a los viciosos, y a toda criatura adversa al progreso álmico y espiritual.

Pues sería posible, que en el Tercer Milenio florezcan las Nuevas Razas entre los escombros humeantes de una civilización que vivió y plasmo su ciencia solo para el mal.

En la Tierra, quedará el rastro humeante de vuestra orgullosa ciencia que se levantó sobre cadáveres; y en el Cósmos la huella imborrable escrita de una humanidad que prefirió el desastre, a vivir dentro de las normas Evangélicas del AMOR sembrado por Jesús el Cristo.

Así terminará la historia de vosotros, que por milenios violasteis las Leyes Superiores y el Precepto del AMAOS LOS UNOS A LOS TROS.

POR LA VERDAD AL HOMBRE.

RAMATIS.